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本田正敏会長メッセージ

今日一日を大切に

ステファニー・アーチック
RI会長テーマ

11月の予定

   7日 休会（同一週に祝日）

14日 講話 中越 一成氏（石川県文化財

保存修復協会 相談役・理事）

 定例理事会

 21日 講話 鄭彤さん（米山奨学生）

 28日 講話 的場 晴次君（会員） 

11月のロータリーレート 153円=1米ドル

事務局/金沢市大手町15番15号 金沢第2ビル4階
TEL:076-254-6368 FAX:076-254-6395
E-mail：office@kanazawa-north.jp
URL: https://www.Kanazawa-north.jp

2024-2025年度

Club of 
Kanazawa-North

クラブ広報委員会より
ガバナー公式訪問でも紹介がありました「マイロータリー」とは、ロータリークラ
ブの会員がロータリーに関する情報やデータを閲覧・入手できるオンラインシステ
ムです。様々なロータリーの情報にアクセスできます。左のQRコードを読み取り
「アカウント登録」をお願いします。アカウント登録には、クラブからの連絡が届
いているメールアドレスをご記入ください。

登録手順の説明（約6分間）はこちら→
（RI日本事務局クラブ・地区支援室作成）

https://my.rotary.org/ja
My ROTARY
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2024-2025 Rotary Club of KANAZAWA-NORTH

10月27日に衆議院選挙、11月5日にアメリカ大統
領選挙が行われます。
選挙結果は予想しづらいですが、経済状況は大き

く変わらないと思われます。
欧米や中国は金融緩和政策を開始して、マーケッ

トは業績相場かつ金融緩和が期待出来る環境になっ
てきているからです。日米欧株の投資環境を景況感
と業績から探って行きます。

景況感から見ると日米欧の株式市場は夏場に下落
する場面もありましたが、米欧中銀による金融緩和
や世界最大の経済規模の米景気の想定以上の堅調さ
を受けて落ち着きを取り戻し、再びリスク選好姿勢
が強まってきています。ただ、日米欧株のパフォー
マンスには格差が見られてきており、この原因とし
て各市場を取り巻く景気や企業業績が影響を及ぼし
ていると考えられます。
まず日米欧の景況感を表す総合PMIをみると、9

月は米国54.0や日本52.0が好不況の分かれ目である

50を上回っており、とりわけ米国の景況感が強い
状態にある点が目立っています。半面、9月のユー
ロ圏の総合PMIは49.6と50を下回っており、景況感
の強さは米国＞日本＞ユーロ圏の順になっています。

次に業績面からみると、日米欧の12か月先予想
EPS（1株利益）の伸びは日本株＞米国株＞欧州株
の順位になっています。ただ、直近では日本株や欧
州株のEPSが減速傾向にあるのに対して米国株は拡
大傾向にありEPSの方向性から判断すると、企業業
績面でも米国株が優位な状況になっています。
株価は中長期的には経済や業績に回帰すると言わ

れています。日米欧株の年初来からの上昇率は現時
点で米国株23％、日本株14％、欧州株10％になっ
ており、概ね各市場の経済や業績動向に沿った動き
になっています。今後もこのような投資環境が続く
のであれば、米国株が投資先として選好されやすい
状況が続くと思われます。

◇これからの投資環境について

会員 喜多 利行

◇ゴルフ同好会

2024-25年度第一回目のコンペを開催しました。

令和6年10月18日（金） 白山カントリークラブ
泉水コース

結果

1位 安宅 雅夫 （グロス 92）
2位 安宅 真由美（グロス104）
3位 上田 宏暢 （グロス107）

ベスグロ賞

安宅雅夫・佐賀務・屶網大介



2024-2025 Rotary Club of KANAZAWA-NORTH

先月、10月24日(木)に金沢百万石RC主催の金沢ゴー
ゴーカレースタジアム見学と金沢北RC合同夜間例会が開
催されました。
私自身、IM以外で他クラブとの合同イベントに参加す

るのは初めての事でしたので、参加前からとても楽しみ
でした。

当日まずは、金沢ゴーゴーカレースタジアムの見学。
選手の方や関係者の方が入場する入口より施設に入らせ
ていただきました。入り口の壁には「KANAZAWA」の
文字がありそれぞれ1文字ずつ梅鉢、金箔、格子、和傘、
石垣、雪、白波、雪吊りと金沢にちなんだデザインで書
かれています。普段一般の方が入れないような選手の控
室や選手がアップを行うトレーニングスペースなどを見
学して、いざフィールドへ。
百万石RCの参加者と金沢北RCの参加者が試合の際、

選手が入場する場所から同じようにフィールドへ出まし
た。入場の音楽こそありませんでしたが、スタジアムの
大きなスクリーンには「金沢百万石ロータリークラブの
皆様 ようこそ！金沢ゴーゴーカレースタジアムへ」の
歓迎のメッセージがあり、選手のような気持ちで参加者
の皆さんで一緒に入場できたことは貴重な体験だったと
思います。
フィールドを出た後は観客席の見学へ。一般チケット

で入場できる場所からVIPルーム、さらにはフィールド
に映し出される大型スクリーンを操作する大型映像操作
室も見せていただきました。たくさんの施設内をご案内
していただきましたが、中でも私個人としては、弟（元
プロサッカー選手 諸江健太）が寄贈した「夢のはじま
り1981『キャプテン翼』金箔アート」が実際に飾られて
いるVIPラウンジを見ることができて良かったです。
皆さんも機会があればぜひ、こちらの作品もご覧に

なって頂ければと思います♪

さて、金沢ゴーゴースタジアム見学の後はホテル日航
金沢にて行われた合同夜間例会です。
金沢百万石RCさんは、毎週が夜間の例会開催であると

いう事をこの日初めて知りました。それぞれのクラブが
例会で唱和する内容やメンバー構成、同じロータリーク
ラブでもそれぞれのクラブで色んな特色があることが参
加してみてよくわかりました。それと同時に、入会して
4年になりますが、まだまだロータリークラブについて
知らないことだらけだと改めて実感した日でした。
百万石RCさんとの合同例会では、座席も百万石RCさ

んと北RCが一緒のテーブルでしたので、同じ席の方とお
互いのRCの事やそれぞれの仕事のお話しから社会情勢に
ついて等、終始楽しい会話をしながら過ごすことができ
ました。

1日を通して、貴重な体験や、新たな気付きが得られ
たとても有意義な会だったと感謝しております。

これからもこのような機会があればぜひ参加してRCを
楽しみたいと思っています。

◇「金沢百万石、金沢北RC 合同夜間例会」
会員 諸江 美奈

第2回ゴルフコンペを開催しました。

令和6年11月10日（日） 能登カントリークラブ
宝達コース、日本海コース

結果

1位 岡田 進 （グロス100）
2位 佐賀 務 （グロス 93）
3位 小泉 幸雄 （グロス 98）

ベスグロ賞 山上 公介



金沢北ロータリークラブ 会長/本田 正敏 幹事/今村 則昭
公共イメージ委員会 統括委員長/喜多 利行 クラブ会報委員長/中川 茂樹
クラブ広報委員長/千口 寿子 委員/水巻 啓光 岡田 進 森 眞一郎

第2334回 合同夜間例会
10月24日(木) 19：00～20：30 ホテル日航金沢

第2335回 例会
10月31日(木)       12：30～13：00 松魚亭

13：20～14：30 県立美術館、国立工芸館

出席 会員16名 ご家族4名 欠席 22名
企画 ゴーゴーカレースタジアム見学会（16：30～）

誕生日
的場 晴次君 （11/ 7）

ニコニコボックス
 10月計 47,000円 （累計127,000円）

財団委員会寄付募金
 10月計 20,500円 （累計119,000円）

出席 26名 欠席 12名
講話 「ロータリーを高めよう」大橋 聡司氏

（国際ロータリー第2610地区ガバナー）

第2333回 ガバナー公式訪問例会
10月10日(木) 12：30～13：30 松魚亭

ニコニコボックス
⚫ 大橋ガバナー
公式訪問にまいりました。宜しくお願い申し上げま
す。

⚫ 通善ガバナー補佐 がバナー公式訪問に同行いたしまし
た。よろしくお願い申し上げます。

⚫ 古川地区筆頭副幹事 公式訪問にまいりました。宜しく
お願い申し上げます。

⚫ 本田君、今村君、木村（康）君、内堀君、小泉君、喜多
君、松田君 大橋ガバナーをお迎えして。講話を楽しみ
にしております。

⚫ 蓮池君 長野、東京、長崎など10月は出張が多いです。
美味しい物をいっぱい食べてきます。

第2332回 例会
10月3日(木) 12：30～13：30 松魚亭

出席 28名 欠席 10名
講話「研修講師とギャラリーオーナーの経験から」

宮永 満祐美氏（オフィス・キャン・ドゥ/アート
ショップ月映 代表取締役、金沢百万石RC）

お誕生日祝い、結婚記念日お祝い
幹事報告 金沢RC90周年事業の件

ニコニコボックス
⚫ 宮永様
⚫ 本田君、今村君、吉井君 宮永様を
お迎えして。講話を楽しみにしてい
ます。

⚫ 木下君 能登興業開発（能登カント
リークラブ）元社長、河合君がご逝
去されました。

インスタグラム ご登録ください！

結婚記念日
屶網 大介君 （11/11）
辻 利陽君 （11/23）

出席 26名 欠席 12名
企画「伝統工芸展鑑賞」
幹事報告 金沢８RC新年合同例会の件、東京六本
木RC会長・幹事来訪の件

訃報

河合 信宏 元会員

去る9月30日、68歳の生涯を閉じ
られました。2021年3月に入会さ
れ、病気療養のため今年6月に退
会されました。
心よりご冥福をお祈りいたします。

月金沢東/    4日 祝日休会
      香林坊/    4日 祝日休会
火金沢南/    5日 休会
      みなと/ 5日 例会変更
水 金 沢/ 6日 休会   
木金沢北/ 7日 休会
      百万石/ 7日 休会  
金 金沢西/ 8日 例会変更  
事前に各クラブホームページ等でご確認の上、
事務局にご予約をお願いします

金沢市内RC 11月の例会変更
18日 休会
18日 休会
19日 休会

20日 休会

22日 休会

ニコニコボックス
⚫ 本田君、今村君 本日
の伝統工芸展の鑑賞を
楽しみにしています。
多くの参加を期待して
います。

11月のお祝い
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